



Hechos Relevantes

Tanner Servicios Financieros

TANNER SERVICIOS FINANCIEROS

Hechos Relevantes

HECHOS RELEVANTES

Con fecha 9 de febrero de 2016, se suscribió contrato de compra venta de acciones entre Financo S.A. y don Luis Flores Cuevas. Mediante este acuerdo Financo S.A. vendió, cedió y transfirió a la parte compradora, la cantidad de 163.556 acciones de la sociedad Tanner Corredora de Bolsa S.A. de propiedad de Financo S.A.

En la Sesión Extraordinaria de Directorio celebrada con fecha 9 de agosto de 2016, el Directorio tomó conocimiento y aceptó la renuncia de Gerente General de la Filial Tanner Corredora de Bolsa de Producto S.A., Sra. Daniela Zamorano Alvarez. En su reemplazo fue designado interinamente el señor Julián Rodríguez Sáez.

Con fecha 23 de septiembre de 2016, el Directorio de Tanner Corredora de Bolsa de Productos S.A. acordó la designación del señor Marcos Castro Vega como Director en reemplazo del señor Julián Rodríguez Sáez.

Con fecha 27 de septiembre de 2016, se produce la renuncia del señor Leandro Cuccioli (Director), asumiendo en su reemplazo el señor Pablo Eguiguren Bravo.

Con fecha 12 de octubre de 2016, Tanner Servicios Financieros S.A., colocó bono en el mercado local por UF 2.000.000 de la Serie X código nemotécnico BTANN-X con cargo a línea de bonos XX a 25 años plazo con vencimiento a 4 años.

Con fecha 19 de octubre de 2016, Tanner Servicios Financieros S.A., colocó bono en mercado extranjero (Suiza) por 150.000.000 de Francos Suizos; la serie de bonos CHF 150.000.000 a 3 años plazos, bullet, con vencimiento anual de intereses a contar del 15 de noviembre de 2017.

Con fecha 20 de diciembre de 2016, se realiza Junta Extraordinaria de Accionista en la cual se acuerda ampliar el plazo de vigencia hasta el 30 de junio de 2017 de la preferencia de acciones Serie B, para percibir un dividendo eventual de hasta la suma de \$ 4.000.000.000, si procediere.

Con fecha 27 de diciembre de 2016, el Directorio designa como nuevo Gerente General, al señor Antonio Turner Fabres quien asumirá a contar del 31 de enero de 2017, debido a la renuncia al cargo de Gerente General del señor Oscar Cerda Urrutia la cual fue aceptada por el Directorio. El señor Cerda seguirá ligado a la Compañía, integrándose al Directorio y a los Comités de Crédito y Auditoría.